

Hoy, en declaraciones a los medios en León

Muñoz denuncia la inacción de Puentes ante el “caos ferroviario” y pide a Sánchez que “no arrastre a los españoles en su caída”

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP pide a Pedro Sánchez **que convoque elecciones y dé a los españoles “la oportunidad” de tener un Gobierno que piense en ellos**. “Solo tiene una salida: no arrastrar a los españoles en su caída”, afirma
- Exige la comparecencia de Óscar Puentes por el “**infierno**” y la “**situación realmente caótica**” que están sufriendo miles de viajeros con el “caos ferroviario” provocado por un “**ministerio incompetente**”. “Es raro el día que llegas con puntualidad a tu destino”, asevera
- Anuncia una Proposición no de Ley del Partido Popular para que se vuelva a los antiguos compromisos de puntualidad de la Alta Velocidad y **lamenta que la única reacción del Gobierno a los continuos retrasos y averías de los trenes haya sido “pagarte menos si llegas más tarde”**
- Se pregunta si los españoles pagan al ministro Puentes “**para insultar, amenazar y amedrentar a la gente en Twitter**” en lugar de para resolver los problemas de transporte de los españoles
- Lamenta que estos días se esté viendo a “**gente mayor, gente con maletas, gente con niños**” esperando en las estaciones y no se les dé información, algo que los españoles empiezan a ver como “algo habitual”
- Critica que los ministros se estén dedicando a “atacar al Poder Judicial” y a justificar la “**situación precaria de un presidente del Gobierno cercado por la corrupción e incapaz de gobernar**”, en lugar de a solventar este tipo de situaciones que están viviendo los españoles
- Recuerda que el Tribunal Supremo ya ha dicho que **la ley de amnistía**, “la única ley que ha sido capaz de aprobar” este Gobierno, es “**abiertamente inconstitucional**” y que la Unión Europea “sigue estudiando la inconstitucionalidad de esta ley”

- Señala que ayer mismo la Comisión Europea “alertó al Gobierno” por la **“imparcialidad” del Fiscal General del Estado** y se mostró “preocupada por los **ataques que se hacen desde el Gobierno a la libertad de expresión** y de prensa”
- Defiende las actuaciones de los jueces porque **“cualquier ciudadano puede ser investigado si hay indicios de que esté cometiendo delitos”** y rechaza que las investigaciones sobre las presuntas corrupciones de la familia del presidente del Gobierno sean una “cacería”, sino que son “la garantía de que vivimos en una democracia” y de que **“todos los ciudadanos tenemos que cumplir la ley exactamente igual”**
- Afirma que **esta legislatura “nació muerta”** y es “una ficción” porque Pedro Sánchez nunca tuvo una mayoría parlamentaria, sino que había un partido que quería gobernar y otro que quería que a sus dirigentes “les borrasen” los delitos
- Recuerda que **el Gobierno está “obligado” a convocar la Conferencia de Presidentes** y censura el “desprecio” de Pedro Sánchez a los presidentes autonómicos del PP cuando solo se reúne con quienes le apoyan en el Congreso, con lo que demuestra “la importancia que le merecemos el resto de los españoles”